



Ricos y poderosos

Marco A. Mares
marcomaresg@gmail.com

Pemex, apoyo garantizado

En cuanto a Pemex, Yorio no se refirió a la posibilidad de que el gobierno mexicano asuma la deuda de Pemex como deuda soberana.

Dijo que Pemex es uno de los grandes activos públicos del gobierno federal que sigue teniendo flujos que sirven para que el presupuesto enfrente retos de política económica y social.

Aseveró que este gobierno es el que más ha apoyado a Pemex y lo seguirá haciendo.

El derecho de utilidad compartida (DUC), al inicio de la administración estaba alrededor del 65% y bajó a 40% al 2022. Y se va a mantener en ese nivel en este año, el siguiente y los posteriores.

Reveló que es la primera vez que se da una reducción tan fuerte en la carga impositiva que tiene la empresa.

Este flujo representa entre 3,000 y 4,000 mdd por año para la empresa pública y esto ya lo tienen incorporado en su flujo financiero.

Lo que ha recibido y seguirá recibiendo la petrolera son una mezcla de apoyos fiscales y financieros que hasta ahora no han tenido impacto alguno en la calificación soberana, advirtió.

Hasta ahora se mantiene estable la perspectiva en calificación del soberano por parte de las tres principales calificadoras de riesgo: Moody's, Fitch y S&P.

El gobierno mexicano, Hacienda específicamente, observa con optimismo el comportamiento económico nacional. ¡A ver!